



72. Homöopathischer Weltärztekongress, 14.-17. Juni 2017, Leipzig

---

## **Homöopathische Ärzte setzen auf den Dialog mit anderen Therapiemethoden**

Berlin, 8. März 2017. Der medizinische Pluralismus ist Thema des Eröffnungsvortrags von Prof. Dr. Robert Jütte und des gesamten Kongresses. Homöopathische Ärztinnen und Ärzte aus rund 60 Nationen werden sich Mitte Juni dreieinhalb Tage in Leipzig mit der ärztlichen Zusammenarbeit verschiedener Therapierichtungen beschäftigen. „Das Kongress-Motto *Networking in Medical Care* bedeutet für uns nicht nur die Vernetzung homöopathischer Ärzte, sondern auch die Kommunikation und Zusammenarbeit mit anderen Therapiemethoden“, sagt Cornelia Bajic, 1. Vorsitzende des Deutschen Zentralvereins homöopathischer Ärzte (DZVhÄ). „Ziel ist das jeweils beste Therapiekonzept für den Patienten – nicht das Festhalten an einem Dogma“, so die Allgemeinmedizinerin. Dabei gehe es vor allem darum, auch für Patienten mit Mehrfachdiagnosen oder schweren chronischen Erkrankungen leichter individuelle Therapiemöglichkeiten bereitstellen zu können. Zu dem 72. Homöopathischen Weltärztekongress werden etwa 1.200 Ärztinnen und Ärzte erwartet, es sprechen 120 Referenten.

## **Ärztliche Homöopathie kennenlernen – Schnupperkurse für Ärzte und Apotheker**

Ärzte und Apotheker mit wenig oder keiner Homöopathie Erfahrung können in separaten Veranstaltungen erste Einblicke in die Therapiemethode bekommen. Erfahrene homöopathische Ärzte erläutern die Einsatzmöglichkeiten bei akuten und chronischen Erkrankungen und ein Apotheker gibt Einblicke in das Thema Homöopathie in der Apotheke.

## **Schirmherrin ist Annette Widmann-Mauz, Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit**

Sachsens Sozialministerin Barbara Klepsch schreibt in ihrem Grußwort: „Es ist egal, ob Schul-, Alternativ- oder Komplementärmedizin – die Patientinnen und Patienten können zu Recht erwarten, dass sie die Behandlung bekommen, die nach wissenschaftlichen Grundsätzen und den Erfahrungen des Arztes den für sie besten Erfolg verspricht.“ Erik Bodendieck, Präsident der Sächsischen Landesärztekammer schreibt: „Die Homöopathie bietet hier einen ganz anderen Ansatz, in dem der Mensch statt der Krankheit wieder in den Fokus gerückt wird. Diesen ganzheitlichen Ansatz stellen Sie einmal mehr auf diesem Weltkongress in den Mittelpunkt, wofür ich Ihnen ausdrücklich danken möchte.“

Alle Grußworte an die Kongressteilnehmer lesen Sie auf der Kongress-Webseite [www.lmhi-congress-2017.de](http://www.lmhi-congress-2017.de)

Der Deutsche Zentralverein homöopathischer Ärzte (DZVhÄ, [www.dzvhae.de](http://www.dzvhae.de)) ist Ausrichter des 72. Homöopathischen Weltärztekongresses der Liga Medicorum Homoeopathica Internationalis (LMHI).

Der Kongress findet vom 14. bis 17. Juni 2017 in der Kongresshalle Leipzig statt. Schirmherrin ist Annette Widmann-Mauz, parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit.

### **Kongress kompakt**

72. Homöopathischer Weltärztekongress, 14.-17. Juni 2017, Kongresshalle Leipzig

NETWORKING IN MEDICAL CARE – Ärztliche Zusammenarbeit zum Wohle der Patienten

Schirmherrschafft: Annette Widmann-Mauz, Staatssekretärin beim Bundesministerium für Gesundheit

[www.lmhi-congress-2017.de](http://www.lmhi-congress-2017.de)

### **Pressekontakt / Akkreditierung**

Christoph Trapp

Redaktionsbüro Trapp

Wilskistraße 114

14163 Berlin

0170 9917649

[dialog@redaktionsbuero-trapp.de](mailto:dialog@redaktionsbuero-trapp.de)

Öffentlichkeitsarbeit im Auftrag des DZVhÄ